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РЕФЕРАТ

Дипломная работа: 59 страниц, 7 рисунков, 13 таблиц, 48 источников.
Ключевые  слова:  МОЛОКО, МОЛОЧНЫЕ ПРОДУКТЫ, КОНТРОЛЬ

КАЧЕСТВА МОЛОЧНОЙ ПРОДУКЦИИ.
Объект исследования: молоко и молочная продукция.
Предмет  исследования:  качество  различных  видов  молока  и

молочных продуктов.
Цель работы:  оценка качества молочной продукции ОАО «Минский

молочный завод №1».
Задачи:
1. Оценить органолептические свойства молока и молочных 

продуктов;
2. Оценить физико-химические свойства молока и молочных 

продуктов; 
3. Оценить микробиологические свойства молока и молочных 

продуктов.
Методы  исследований: органолептические,  физико-химические  и

микробиологические методы определения качества молочной продукции.
Полученные  результаты и  их  новизна.  Проблемы,  возникающие  с

качеством  выпускаемой  молочной  продукции,  во  многом  зависят  от
соответствия  органолептических  свойств,  физико-химического  и
микробиологического состава молочной продукции требованиям технологии.
В  данной  работе  проведен  анализ  качества  различного  вида  молочной
продукции и  молока  на  соответствие  ГОСТу по  следующим показателям:
массовая  доля  содержания  жира,  плотность  молока,  кислотность;
микробиологический контроль молока и молочных продуктов.  Результаты,
отраженные  в  работе,  указывают  на  соответствие  исследованных  видов
молочной продукции, предъявляемым им требованиям.

Степень использования: полученные данные были использованы для
рекомендаций  производству  с  целью  повысить  качество  выпускаемой
продукции.

Область  применения: предприятия  молочной  промышленности,
пищевая и перерабатывающая промышленность.
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ABSTRACT

Thesis: 59 pages, 7 figures, 13 tables, 48 sources.
Keyword: MILK,  DAIRY  PRODUCTS,  QUALITY  CONTROL  OF

DAIRY PRODUCTS.
Object of research: milk and dairy products.
Subject of research: the quality of various types of milk and dairy products.
Purpose: assessment of the quality of dairy products of JSC «Minsk dairy

plant No. 1».
Tasks:
1. Evaluate the organoleptic properties of milk and dairy products;
2. Evaluate the physical and chemical properties of milk and dairy products;
3. Evaluate the microbiological properties of milk and dairy products.
Research  methods:  organoleptic,  physico-chemical  and  microbiological

methods for determining the quality of dairy products.
The results obtained and their novelty. The problems that arise with the

quality of manufactured dairy products largely depend on the compliance of the
organoleptic  properties,  physical,  chemical  and  microbiological  composition  of
dairy  products  with  the  requirements  of  technology.  This  paper  analyzes  the
quality of various types of dairy products and milk for compliance with GOST
according to the following indicators: mass fraction of fat content, milk density,
acidity; microbiological control of milk and dairy products. The results reflected in
the work indicate the compliance of the studied types of dairy products with the
requirements imposed on them.

Degree  of  use: the  data  obtained  were  used  for  recommendations  to
production in order to improve the quality of products.

Field of application: dairy industry, food processing industry.
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